

Glückwunsch, Herr Carstensen!

Zur Wahl von Peter Harry Carstensen zum CDU-Fraktionsvorsitzenden, erklärt der Vorsitzende der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Karl-Martin Hentschel**:

Ich möchte Herrn Carstensen herzlich gratulieren und ihm für die kommenden fünf Jahre Oppositionsarbeit eine glückliche Hand wünschen.

Allerdings sind wir erneut enttäuscht vom Weltbild der CDU, in dem Frauen in Führungspositionen weiter keinen Platz zu haben scheinen. Schon bei der Aufstellung seines Schattenkabinetts hatte Carstensen verkündet: *„In der Regierung haben wir kein Quorum zu erfüllen. Da geht es nicht darum, Optik zu machen, da geht es knallhart um die Aufgaben.“* Und auch jetzt sehen wir in der CDU mit Wadephul, Schlie, Kayenburg und Maurus die immer gleiche Riege schwarzer Männer in den entscheidenden Positionen.

Rot-Grün und SSW werden mit drei Frauen an der Spitze eine moderne und zukunftsgerichtete Politik für Schleswig-Holstein machen. Das ist auch gut so.
